

BOLETÍN No. 518 ->>

El actuar de los profesionales de la salud se transforma en bienestar social: MAC.

Virginia Moreno Romero, obtuvo el reconocimiento al Desempeño de Excelencia en el Examen General de Egreso de la Licenciatura en Enfermería.

La Máxima Casa de Estudios del estado, a través del Centro de Ciencias de la Salud, llevó a cabo la inauguración del III Congreso de Enfermería “Cuidado del adulto mayor, una responsabilidad de Enfermería”, el cual, estará enfocado a presentar temas relacionados al cuidado de la salud de los adultos mayores, así como el desarrollo de un bienestar físico y mental para este sector social.

En el acto, el rector Mario Andrade Cervantes, consideró favorable orientar este evento a temas relacionados con el cuidado de la salud de los adultos mayores, ya que en México representan el 9% de la población total, y hoy en día, el sector salud requiere brindar atención médica específica, así como llevar a cabo el desarrollo de políticas públicas que favorezcan a la tercera edad.

En este sentido, señaló que esta longevidad demográfica, significa un reto importante para los gobiernos, las instituciones de salud e Instituciones de Educación Superior, ya que deben trabajar en conjunto para mantener una plenitud física, emocional y mental en los adultos mayores, y de esta forma, puedan disfrutar de un estado de armonía y bienestar.

De igual forma, Andrade Cervantes destacó la acreditación de la licenciatura en Enfermería por parte del Consejo Mexicano para la Acreditación de Enfermería, lo cual, impulsa el crecimiento de la Institución, así como la formación de cuadros de profesionales encargados del cuidado de la salud en la población de Aguascalientes y la región.

Por su parte, Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, manifestó que todos los profesionales que conforman al sistema de salud del estado, tienen un compromiso con brindar servicios de salud eficientes, ya que tienen la responsabilidad de disminuir las tasas de enfermedades crónico degenerativas y aumentará la calidad de vida de los mexicanos en las etapas de la tercera edad.

Además, mencionó que los temas que se abordarán durante el III Congreso de Enfermería “Cuidado del adulto mayor, una responsabilidad de Enfermería”, serán el panorama epidemiológico del envejecimiento, el envejecimiento saludable, las necesidades básicas del adulto mayor, seguridad del paciente, bioética, por mencionar algunos, los cuales, enriquecerán los conocimientos de los estudiantes y fortalecerá su vocación como profesionales de la salud.

En el acto inaugural, estuvieron presentes Francisco Esparza Parada, Secretario de Salud de

Aguascalientes y representante personal de Carlos Lozano de la Torre, gobernador del estado; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Isela Yolanda Ramírez Flores, jefa del Departamento de Enfermería; Juan Pablo Gómez Cardona, Presidente de la Asociación Regional de Escuelas y Facultades de Enfermería región centro; Mariely Acosta Álvarez, coordinadora general del evento; así como de autoridades universitarias, docentes, ponentes, investigadores, alumnos y público en general.

